



▲優勝 河北



▲準優勝 下小口
 小口さんが積極的にスポーツに親しみ、地域の融和と親睦を図るとともに健康の維持と体力の増進を図ることを目的に実施されました。

結果は次のとおり

優勝 河北

準優勝 下小口

第三位 上小口・中小口

第38回地区別ソフトボール大会

4年ぶりに、秋田・河北グランドで地区別ソフトボール大会がおこなわれました。ソフトボールをとおし、皆

9/3・10 日



ドローンを活用した活動等の連携に関する協定を締結

大口町は（株）DSAと、ドローンを活用した活動等の連携に関する協定を結びました。

鈴木町長は締結式で、「災害時など被災現場の情報収集のほか、農業用肥料の散布や公共施設のクラック点検・調査、学校での集合写真や職員研修など、さまざまな用途で活用したい」と話し、梅原文嗣社長は協力を約束しました。

9/1 金



第22回 やろ舞い大祭

大口町民会館第一駐車場で「やろ舞い大祭」が4年ぶりに開催され、参加チームの息の合った素晴らしい演舞で会場は大いに盛り上がりました。

夜のフィナーレの総踊りでは、ライトアップされた舞台から観客席まで大きな踊りの輪が広がり、最後まで観客を魅了しました。

祭りのもう一つのお楽しみ「やろ舞い横丁・食お舞い横丁」に、まちづくり団体などが出展し、大勢の人で賑わいました。

9/9 土



役場南ひろばにバスケットゴールが寄贈されました

一般財団法人タイム技研社会貢献委員会様から、渋沢栄一賞受賞を記念し、役場南ひろばにバスケットゴールを寄贈いただきました。

バスケットゴールは大変人気があり、子どもたちが代わる代わる遊んでいます。

あなたの身のまわりの「まちの話題」をお寄せください。
 問合せ先 役場 秘書広報室 95-1616
 「まちの話題」は大口市 NPO 登録団体 ZOOM が取材・編集をおこなっています。



▲ハンドプレートを手に交通事故防止を呼びかけ



大口町内事故多発地内包囲網作戦！ 出発式

9 / 25
月

大口町では昨年に比べ交通事故が2割増加しています。江南警察署は南・中・北地域自治組織、商工会女性部、老人クラブと協力し、役場前の駐車場で「事故多発地内包囲網作戦」の出発式をおこないました。

江南警察署の加藤署長は「9月、10月は日の入りが早くなり、午後5時から7時の時間帯に交通事故が多発します。早めのライト点灯で事故を防ぎましょう」とあいさつ。その後、第一機動隊の白バイとパトカーが一斉に巡回に出発しました。



▲交通事故啓発のチラシを配布

敬老事業で長寿を祝う

9 / 15
金



敬老の日を前に、9月15日（金）、対象となる町内の高齢者の方へ敬老祝い品などを贈りました。

今年度の敬老事業対象者

▽大口町表彰（令和5年中に99歳以上になる方） 22名

▽愛知県表彰（令和5年中に数え100歳になる方） 7名

▽国表彰（令和5年度中に満100歳になる方） 3名

また、特別養護老人ホーム御桜乃里の『敬老会』には、町長や社会福祉協議会会長も参加され、盛大に開催されました。

教育委員の任命



10月1日付けで教育委員に鈴木由布予さんが再任されました。任期は令和9年9月30日までです。